

Sehr geehrte Damen und Herren,

Zum 14. Mal treffen sich am 11. und 12. September 2017 im Solarzentrum MV im Rahmen der Internationalen Konferenz für alternative Mobilität die Fachwelt, Kommunalvertreter, Interessierte Mitglieder von Vereinen, Firmen, Studenten, Schüler, Bürger.

Um die Ziele des Pariser Abkommens zu erreichen, muss der Anteil der Elektrofahrzeuge im Verkehrssektor deutlich ansteigen. Wie wollen wir das bewältigen? Der Journalist und Buchautor Dr. Franz Alt hält das Eröffnungsreferat. Gibt es eine Strategie für die Schaffung einer Ladeinfrastruktur, das Recht auf Lademöglichkeit eines jeden Besitzers eines Elektroautos? Gibt es eine Strategie für die Schaffung einer Ladeinfrastruktur in Mecklenburg Vorpommern?

Wie geht es weiter mit der Bildung zu dieser Thematik? Mobilitätswende zur Bewältigung der Energiewende, reichen die derzeitigen Anstrengungen?

In den Vorträgen der Konferenz am 11.09. 2017 werden Lösungen angeboten. Raum für ausgedehnte Gespräche wird auch im Rahmen der Rallye am 12. 09. von Wietow nach Schwerin, zum Landtag MV sein. Der daran anschließende Elektroautomodellausscheid der Kinder wird im Solarzentrum MV in Wietow auf der Teststrecke realisiert.

Wir laden Sie herzlich ein.

Vorstand und Geschäftsführung

SIMV e.V. / Mitveranstalter /Unterstützer

Wietow/Triwalk, den 28.08.2017